## NOTRE MISSION – ÉGLISE COMMUNION, VIENS ET VOIS ÊTRE TÉMOIN D'UNITÉ

« Nous, baptisés en Jésus Christ allons aujourd'hui, dans la joie et l'espérance de l'esprit, favoriser la communion fraternelle à l'exemple de la première communauté chrétienne (actes 2, 42-47) par l'accueil, l'écoute et le partage en communauté de l'expérience personnelle de la foi. »



## PAROISSE SAINT-LAMBERT-SAINT-THOMAS-D'AQUIN (SL-STDA)

**PRIÈRE DU RENOUVEAU** – à Saint-Thomas-d'Aquin, jeudi 20 mars de19h à 20h.

# CÉLÉBRATIONS EUCHARISTIQUES DU 15 AU 23 MARS 2025 Samedi 15 mars

15h00 – Jardins Intérieurs – Micheline Dupré Messier / famille Messier – Claude Duchêne / Mme Boucher

16h30 – Saint-Lambert – Micheline Bourguignon Morin / son époux et ses enfants

#### Dimanche 16 mars - 2e dimanche du Carême

09h30 - Saint-Lambert - Daniel Lahaie / Josette de Grandpré

11h00 – Saint-Thomas-d'Aquin – Gisèle Laberge / parents et amis – M. Mme Gendron/ parents de Marie-Marthe

#### Mardi 18 mars

14h00 – Les Écluses – Denis K Laflamme / parents et amis 16h30 – Saint-Lambert – Léonard Gilbert / parents et amis

#### Mercredi 19 mars

15h00 – Jardins Heritage – Marc Dupéré / parents et amis – Lise Clément / parents et amis

16h30 – Saint-Thomas-d'Aquin – Denis Gélinas / famille Copti – Jacqueline Sirois, 1er anniversaire / Pauline

#### Jeudi 20 mars

16h30 - Saint-Lambert - pour les paroissiens et paroissiennes de SL-STDA

#### Vendredi 21 mars

16h30 – Saint-Thomas-d'Aquin – Ange-Aimée Brosseau – parents et amis – Jacques Payette / parents et amis

#### Samedi 22 mars

15h00 – Jardins Intérieurs – Saint-Antoine de Padoue / Robert Blais – Madeleine Villemure / une paroissienne

16h30 – Saint-Lambert – Yolande Ratté Leblanc / son fils Marc Leblanc

### Dimanche 23 mars - 3e dimanche du Carême

09h30 - Saint-Lambert - Louise Blouin Dufour / Nathalie Dufour

11h00 – Saint-Thomas-d'Aquin – Doris / tante de Suzanne Beauchamp – Jean-Pierre Beauchef / Michèle et les enfants

### RESSOURCEMENT DE CARÊME

dimanche 30 mars à 16h00, à Saint-Lambert mardi 01 avril à 19h00, à Saint-Thomas-d'Aquin

### **UNE ESPÉRANCE À CULTIVER -** « Élevons notre cœur »

Sur la montagne, la gloire divine de Jésus fascine et effraie ses disciples. Cette révélation les prépare à devenir les envoyés du Ressuscité. Malgré nos propres hésitations, nous pouvons à notre tour nous élever dans la prière avec Jésus afin de l'écouter et d'être transformés par lui pour témoigner de l'évangile en toute vérité.

## PRIÈRE - Une espérance à cultiver

Dans la terre encore endormie de nos cœurs, Seigneur, tu t'apprêtes, aujourd'hui, à creuser un sillon, avec la force impétueuse de ta parole.

Tu nous retourneras du dedans, par la voix de tes prophètes et celle de ton Fils donnant sa vie.

Tu créeras ainsi l'espace où y déposer la plus tenace des graines de ton jardin: celle de l'espérance.

C'est elle qui résistera à nos plus froids hivers qui, la première, fera éclore ses bourgeons quand tout le reste semblera perdu. C'est elle qui préludera à tout le bien que tu nous inspireras de faire, aux sourires partagés et aux pleurs apaisés.

Mais il faut d'abord qu'elle plante ses racines, sans éclats et sans bruit, jusqu'aux profondeurs de notre être. Pendant ces quarante jours d'humilité, donne-nous, Seigneur, de collaborer avec toi pour que ta graine, remplie de tes promesses, donne tous ses fruits pour la joie du monde.

Marie-Pierre Delorme

## CARÊME - DEUXIÈME SEMAINE - PÈLERINS DE CONVERSION

Conversion: changer vers quelque chose d'autre. Dans la 2e lecture du deuxième dimanche du carême, Paul dit: « Lui (le Seigneur) transformera nos pauvres corps à l'image de son corps glorieux (...)». (Philippiens 3, 21) Jésus lui-même vécut une transformation lors d'un séjour sur une montagne où il allait prier. (Luc 9, 28b-36). Le changement est inhérent à la vie humaine, c'est-à-dire inséparable de notre condition d'homme et de femme. La conversion du pèlerin, qui s'opère au contact de Celui qui accompagne, appelle à une transformation de l'être entier. Le carême est un appel à grandir intérieurement, ce qui implique une croissance (une transformation). Afin de bien vivre le carême, chaque croyante, chaque croyant est invité à se « transformer ». C'est la conversion de son être en relation continue avec le Christ et solidaire du monde.

# ÉTATS FINANCIERS Saint-Thomas-d'Aquin

Les états financiers 2024 de la fabrique Saint-Thomas d'Aquin seront présentés au cours de la messe du 30 mars. Un petit feuillet sera disponible aux portes d'entrée et notre trésorier, M. Morin, sera disponible après la messe pour répondre à vos questions. Vous êtes les bienvenus.



# PROJETS MISSIONNAIRES POUR LE CARÊME DE PARTAGE,

La période du Carême de partage nous propose de prendre l'occasion d'aller à la rencontre de notre prochain. Nous vous proposons les deux projets suivant pour un objectif de contributions de 11 025\$.

1- Appui et équipement pour la fabrication artisanale de savon et de cosmétique pour les jeunes femmes et filles-mères, Tshitolu, Province du Kasaï-Oriental, R.D.C.

2-Élevage de 300 poussins et réfection de la toiture de l'école secondaire de St-Francis, Boma Ngo'mbe, Kilimanjaro, Tanzanie

Pour nous transmettre vos dons, veuillez absolument utiliser les enveloppes spécialement identifiées au Comité de Carême de partage, ou par interac.

Merci pour votre collaboration.

Philippe Glorieux, responsable du comité missionnaire

## **QUEL CHANGEMENT?**

Ça sonne à ma porte. Et ce soir-là, je suis littéralement épuisé... mais c'est un couple d'âge moyen qui vient me voir après trois ou quatre semaines d'une dernière rencontre. Je suis littéralement abasourdi : aurai-je la force de les écouter encore après tant d'heures, à eux, consacrées pour dénouer les blessures qui les conduisent inévitablement vers le divorce! On te prend seulement une petite demi-heure, on sait que tu portes le poids du jour.

Venez! Mais je perçois quelque chose de changé dans leurs regards et surtout un sourire spontané qui traduit une sorte de nouvelle complicité. Eh oui, nous sommes allés à un 'weekend` de couple et nous avons été saisis le premier soir et tout a débloqué dans notre relation. Si nous sommes venus, c'est pour te dire cela parce que tu as été un élément important dans notre démarche. Je ne me sentais plus fatigué, car cette transformation m'a fait découvrir une si merveilleuse action de l'Esprit, j'étais maintenant prêt à veiller avec eux.

Il y a des transfigurations qui se vivent dans le quotidien et qui nous font voir les personnes autrement. Je comprends les apôtres de découvrir cette transparence de Jésus en présence de son Père. Quelle luminosité dans ses yeux, dans tout son être...on veut prolonger ce moment « d'extase ». Il n'y a pas de mots pour le dire ou bien le dire, c'est trop profond. La montagne, le silence, la préparation intérieure (le sixième jour... chez les Juifs, c'est le temps requis pour se préparer à rencontrer Dieu).

Puisse le temps du carême nous inciter à nous élever sur la montagne pour favoriser un temps de contemplation et de transfiguration de notre vie.

Maurice Comeau, prêtre

189